
  

  

 

 WEEKLY COMMUNICATION

 国際ロータリー第2790地区 第3グループ
 　千葉西ロータリークラブ
      Rotary Club of Chiba-West

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　野  口  ア  キ  子　  　幹　事　飯  高  喜  代  志
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：http://www.chibawest-rc.net/

   地区スローガン ： 「ロータリーから千葉を元気に」
会長方針 ：「温かいクラブ・活気のあるクラブ・調和のとれたクラブ」

■ 会長挨拶 /野口アキ子 会長
　新型コロナウイルスの感染拡大で緊急事態宣言が全国に出され外出制限に人々の足は止まり、
多くのお店や娯楽施設は休業、テレワーク、交代勤務を余儀なくされる中、「24 時間体制で命
を預かる職場」として完全に閉めることもできなく、そこで働く介護福祉士、看護師さんはいつ
自分たちが感染するかわからない、知らないうちに感染させているか等の不安を毎日抱えながら
介護をしています。
　新型コロナウイルスが世界的に拡大するこの大変な時季に現場で働く職員の気持ちに配慮して
介護福祉士、医療現場、保育士を守る姿勢を行政にお願いしたいと思います。
　例年、感染症の時季に私の経営する施設での取り組みについてと、今回の新型コロナウイルス
罹患者をだした事についてお話しさせていただきます。11 月下旬頃から家族宛に面会を控える
お願いの案内を送付して 3 施設の職員 340 名以上のインフルエンザ予防接種と「完全マスク着
用、手洗い、うがい励行、湿度管理」を呼びかけ万全な体制で取組をしていました。
　新型コロナウイルス感染症拡大を受けてからは毎朝の健康観察が加わり（検温の実施）発熱の有無だけで判断する
のではなく、風邪症状である咳・くしゃみ、倦怠感、味覚障害、身体の痛みなど「普段との違いがないかどうか」の
問診を看護師で行っていました。そして外部からの人の出入りを禁止し納品業者、ボランティア、訪問歯科、あんま
治療等完全に封鎖していたにもかかわらず、公共交通機関を利用する職員によりウイルスが持ち込まれたようです。
朝の検温の測定で熱もなく咳もでない状態で入室され一日勤務を終えて帰宅し、熱が出た時は完全に自宅待機で過ご
させていましたが７日後の PCR 検査で陽性となり保健所に届出と同時に現場の消毒を行い、濃厚接触者の介護福祉士
１名と９０歳の看取りのご利用者様が陽性になり入院加療となりました。後日、そのユニットの利用者 20 名と介護
職員 12 名の PCR 検査を実施いたしましたが全員陰性でした。
　今回の教訓をもとに大切なご利用者様の命を守るために更に健康観察の再徹底を行い二度とこのような感染症を起
こさないように全職員で取組を行って参ります。
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4月 29日（水・祝）10：00よりYouTube によるオンライン配信
YouTube「【公式】国際ロータリー第2790地区」を検索

4月29日（水・祝）10：00よりYouTube によるオンライン配信
YouTube「【公式】国際ロータリー第2790地区」を検索



■ 2020学年度 米山奨学生　劉  子悦
　皆さん、初めまして。
　私は劉  子悦（リュウ　シエツ）と申します。昭和 61 年 6 月 30 日中国の天津市生まれの少
し年齢高めな大学生です。両親が現在定年退職して地元でごく普通な生活を送っています。私も
その生活の一部だったはずでしたが、中学生の時友達の紹介で日本のアニメやゲームと出会って、
日本に対しての憧れが始まりました。
　アニメの歌を歌いたい、ゲームのあらすじを知りたいなどの気持ちで日本語の勉強が始まりま
した。2007 年に CG 制作の日系企業に就職する機会に巡り会え、2013 年漸く念願の日本旅
行が実現しました。憧れの日本はアニメの中の表現そのものではなかったのですが、重なる部分
もたくさんありました。その時からただの「憧れ」だった気持ちが「日本で生活したい」に生ま
れ変わりました。そこから 2 年間の準備をして、2015 年 10 月に私の留学生活が始まりました。
　留学生活は決して容易なことではありません。国を出てこのことは実感しました。いくら言語が上手でもその国の
アイデンティティが持っていないことは、その社会に入るには言語学習以上に難しいだと思いました。私はそれを克
服するためにヤマダ電機やスターバックスコーヒーなどコンビニや牛丼屋という、少し異色なアルバイトをして社会
勉強をしました。自分が日本社会に入りたいという意識が一番重要だと認識しました。そのおかげで、日本語学校の
時は JASSO からの奨学金を一年、大学に入って小貫基金から奨学金二年をいただきました。まさか大学生活最後の
一年に千葉西ロータリークラブの奨学生として参加できるとは考えもいませんでした。幸福と感謝が詰まっている結
果だと思います。
　今年がコロナウイルスの影響で、いろんなイベントが影響を受けています。ロータリークラブもその中の一つで、
その原因で皆さんとお会いできないのはすごく残念なことでありますが。必ず会える日が来るのだと信じております。
その時また改めて挨拶をさせてください。これからの一年はロータリークラブに相応しい学生であるように頑張りた
いと思っていますので、是非、私のラストスパートを見守ってください。
　４月分の奨学金を受け取りました。みなさまありがとうございます。大切に使わさせていただきます。

氏　　　名　劉  子悦（刘  子悦 / リュウ シエツ / Liu Ziyue）
国　　　籍　中華人民共和国（中国）天津市
生 年 月 日　1986 年 6 月 30 日　34 歳
大　　　学　敬愛大学　学部課程　日本国際理解専攻
研究テーマ　世界のメディア
奨 学 期 間　2020 年 4 月 1 日～ 2021 年 3 月 31 日
カウンセラー　木村龍次
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クラブ広報・ＩＴ・ロータリー情報雑誌委員会からのお願い
随時受付中ですので　どんなことでもいいので寄稿してください
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　千葉西ロータリークラブの皆様、ご無沙汰しております。2018-2019 年度、米山奨学生の趙　
晟桓（チョソンファン）です。只今は、世界的にコロナウイルスがパンデミックを起こしおり、日本
でも日々感染者が増えている状況ですが、皆様はいかがなさっているでしょうか、大変に心配してい
ます。
　私が米山奨学生を卒業してから、およそ2年経つので私のことを覚えているらっしゃる方もいれば、
そうでない方もいらっしゃるかと思います。
　私は、大学院時代の専攻である「日本語教育学」を活かし、日本語教師の道を歩こうと思い、日本
語学校で働く予定でありましたが、法律の問題で内定キャンセルとなり、今は都内の派遣会社の正社員として、会
社の外で活動する外勤社員として勤めています。ただ、今はコロナウイルスのせいで休業中であります。その一方で、
大学院のとき、知り合った先輩と一緒に仲間を集め、言語教育の活性化のための動画づくりを計画しており、言語
教育のためのウェブサイトも開設しました。
　今はそのウェブサイトに記事を載せるなり、編集をするなりしながら過ごしています。また、これもコロナ感染
の影響にはなるんですが、5 月中には地方での転勤を予定しております（転勤に関しては、詳細が分かれば連絡を
致します）。転勤の前にゲストとして千葉西クラブを訪問しもう一度、皆様にお会いしたかなったのですが、今は実
現できなく悔しくて極まりないところです。
　コロナウイルスが世界中で猛威を振るっている中、皆様も日々の衛生管理を励行していただき、ウイルス感染に
は十分にご留意下さいませ。　以上で、近況報告を終わりにします。　　　　　　　　元米山奨学生　趙 　 晟 桓

　コロナウイルスの脅威の影響か？相続の遺言の相談が多くなってきており弁護士さんと組んでの仕
事をしています。発病してから死に至る期間の短さの悲劇を見るにいたりお客さんの心中察するとこ
ろです。私は志村けんさんと同じ歳、お客さんを見習わなければいけないと、溜まった仕事を必死に
処理しているところですがなかなかは捗らなのが現状であり、天は時間を与えてくれているのにこれ
が私の人生と思い逆らわないことにしております。
　いままで私の楽しみは夜の時間消化が一番でありました。しかし社会生活において自粛を余儀なく
され仕事場と自宅以外買い物だけの生活とパソコンと携帯の情報収集と連絡の毎日で曜日の感覚も薄

くなりメリハリのない時間を過ごすことになっております。皆様に楽しく過ごす生活をお教えくださるようお願い
いたします。
　税に関するものとしてコロナ渦当面の取扱の Q&A が国税庁から発信されております、正式には「国税における
新型コロナウイルス感染症拡大防止への対応と申告や納税などの当面の税務上の取扱に関する FAQ」です。詳細は
HP で検索してください令和 2 年 3 月に出され、4 月８日追加、4 月 13 日追加、4 月 16 日更新、4 月 16 日追
加が追加更新されております、今後も追加更新があると思われますので注意して閲覧してみて下さい、助成金の課
税関係、取引先のマスク提供、賃貸物件の賃料減額、業績悪化に伴う役員報酬減額等企業経営に係る税務上の取扱
および申告・納税の期限の個別延長関係など企業にとっての重要なものが記載されており、是非一読を。　　　　

花 嶋 　 実

　皆さんこんにちは。不要不急の自粛から余儀なく例会も休会となり暫く皆さんともお目にかかって
おりませんがお元気でしょうか。私は巣ごもり状態の日々です。世界中で新型コロナウィルスという
目に見えないウイルス感染に脅かされている非日常の日々が続いております。
例年 3 月は卒業式、4 月は入学式や入社式とさくらの咲き誇る中での行事が山積みの季節ですが、
その殆どが中止となり 2020 オリンピック・パラリンピックまでも延期となりました。つい先日の
ことが随分前の出来事のように感じてしまいます。
4 月 16 日全国に拡大された緊急事態宣言に伴い休業や時間短縮に踏み切らなければならない皆さん

どんな思いで毎日を過ごされているのでしょうか。
　厳しい状況で 3 月末、創業 152 年「歌舞伎座前の弁当」で知られる木挽町辨松が 4 月 20 日をもって老舗の閉
店との報道に驚きファンだっただけに淋しさもひとしおです。特に飲食サービス関係の方々の被害は甚大です。今
になって仕事のあること、家族と当たり前に過ごし、毎週例会で皆さんとお逢いし楽しく学んだ日々がどんなに幸
せな時間であったかを今更のように振り返り、平常であることの歓びをこの非日常の日々で思い起しております。
　ここ数カ月新型コロナウィルスの報道やテレビ番組に翻弄され外出もできず、心の余裕もなくなりがちな毎日。
いつの間にか冬の寒さに耐えてきた木々や球根が新緑の葉を付け、色とりどりの花を咲かせておりました。
今、私たち一人ひとりが出来ることと、してはいけないことを守り一日も早い終息を願いつつ庭に咲く花のように
私たちも耐えましょう。皆で笑顔を忘れず讃えあい援けあいながら頑張りましょう。
　また例会で笑顔の皆さんとお逢いできる日を楽しみにしております。

川 島 治 代


